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 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la cinquième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mercredi 14 juin 
2023 à 19 h à la salle Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 
Mme Valérie Cossette 
Mme Marise Germain-Plourde 
Mme Annick Gravel 
Mme Caroline Jolicoeur 

M. Kevin Lacoursière 
M. Félix Lunam 
Mme Manon Morissette 
Mme Véronique Mayer 
Mme Isabelle Talbot 
Mme Mélanie Trudel

 
 

 
Aussi présentes : 

 
Mme Nancy Létourneau, directrice de l’école, et Mmes Carolle Prévost, 
Dany St-Pierre, Christina Gingras et Sylvie Comeau directrices 
adjointes. Est également présente, Mme Audrey Vermette, 
nouvellement membre du conseil d’établissement. 

 
 

Sont absents :  
 
Mme Marie-Ève Fortin 
Mme Cathy Gauthier 
M. Sylvain Lacroix 
Mme Véronique Petit 

M. Marco Prévost 
M. Martin Rondeau 
M. Jasmin Tremblay

 
 
Est absent également : 
 
M. Stéphane Saulter 
 
 
 
Le quorum est atteint. 
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Ouverture de la réunion 
Mme la présidente, Annick Gravel, souhaite la bienvenue aux membres. 
Mme Carolle Prévost agit comme secrétaire d’assemblée.  
 

CE-206-2223  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par Mme Valérie 
Cossette, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-207-2223  Approbation du procès-verbal de la réunion du 10 mai 2023 
   Mme Valérie Cossette était absente à cette réunion. De plus, on devrait 

lire : M. Martin Rondeau au lieu de Mme Sophie Rondeau à la page 143. 
 
   Sur proposition de Mme Annick Boucher, appuyée par Mme Audrey 

Vermette, IL EST RÉSOLU d'approuver le procès-verbal de la réunion 
du 10 mai 2023 ainsi modifié. 

     
     ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 
 

   Correspondance 
   Madame la présidente mentionne qu’elle a reçu une lettre de la part des 

membres du personnel de soutien. 
 
   Intervention de l’assistance 
   Il n’y a aucune intervention de l’assistance. 
 
   Comité de parents 
   Mme Caroline Jolicoeur informe les membres qu’à la rencontre du 

comité de parents, M. Yannick Roy a fait la présentation du PEVR (plan 
d’engagement vers la réussite) 2023-2027. Elle ajoute que le dépliant 
qui publicise le rôle du comité paritaire EHDAA a été présenté. 

 
    Dossiers 
CE-208-2223  ̶ Matériel didactique 2023-2024 

Mme Létourneau présente la liste du matériel didactique pour l’année 
scolaire 2023-2024. 
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Sur proposition de Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Isabelle 
Talbot, IL EST RÉSOLU d’adopter la liste du matériel didactique 
2023-2024. 
 

   ADOPTÉE 
 

CE-209-2223  ̶ Fournitures scolaires 2023-2024 
Mme Létourneau présente les listes de fournitures scolaires pour 
l’année 2023-2024. 

 
Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par Mme Josiane 
Bélanger, IL EST RÉSOLU d’adopter les listes de fournitures scolaires 
2023-2024. 
 

ADOPTÉE 
 
   ‒ Retour des parents membres du CE en 2023-2024 

Les parents suivants seront de retour en 2023-2024 pour une deuxième 
année : Mmes Marie-Ève Fortin, Cathy Gauthier, Annick Gravel, 
Caroline Jolicoeur, Véronique Petit, Isabelle Talbot, Audrey Vermette et 
M. Marco Prévost ainsi que Mme Manon Morissette, représentante de 
la communauté. 
 
Mme Létourneau remercie les membres parents et les membres du 
personnel de leur implication au conseil d’établissement. 
 

   Information 
 Direction 
  Présentation des mesures budgétaires 2023-2024 
 Le budget sera dévoilé à l’automne 2023. Mme Létourneau expose 

cependant les différentes mesures qui seront mises en place en 2023-
2024. 

  
 •  Soirées de reconnaissance de l’école secondaire d’Amos 

Mme Létourneau fait un retour sur les cinq soirées de reconnaissance 
qui se sont déroulées dans les dernières semaines. Les élèves et les 
parents ont été très satisfaits et plusieurs beaux commentaires ont été 
reçus. Elle remercie également toutes les personnes qui se sont 
impliquées.  

 
 •  Session d’examens La Calypso et La Forêt  

Au pavillon La Calypso, il y aura une journée de reprises pour les élèves 
qui se sont absentés. Au pavillon La Forêt, les reprises des épreuves 
locales se dérouleront le 23 juin. En ce qui concerne les épreuves 
ministérielles, les reprises auront lieu du 26 juillet au 1er août. 
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 Représentants, représentantes du personnel enseignant 
 Mme Mélanie Trudel remercie Mme Josiane Bélanger pour l’organisa-

tion du bal et la félicite d’avoir su, encore une fois, s’adapter aux 
changements de dernière minute. 

 
 Représentantes du personnel de soutien et professionnel 

Mme Valérie Cossette informe les membres qu’il y aura des ateliers l’an 
prochain portant sur la gestion de la colère et des conflits. Les élèves 
pourront s’y inscrire de façon volontaire.  
 
De plus, elle mentionne qu’une rencontre d’information a eu lieu le 13 
juin pour accueillir des familles en provenance du Congo et de la Côte 
d’Ivoire. 
 
Elle ajoute que le défi Pierre Lavoie a été un événement très 
enrichissant et que la compétition provinciale d’athlétisme a été une 
belle expérience. 
 
Représentants des élèves 
M. Félix Lunam mentionne qu’il y a eu un tournoi de volleyball et une 
partie de basketball Kodiak contre les Forestiers 
 

   Autres sujets 
 Évaluation de l’année 

   Madame Létourneau demande de faire parvenir le document 
concernant l’évaluation de l’année à madame Isabelle Langevin.   

 
   Évaluation de la réunion 
   Ce fut une belle réunion. 
 
CE-210-2223  Clôture de la réunion 

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par M. Félix Lunam et appuyé 
par Mme Valérie Cossette que la réunion soit levée. Il est 20 h 1. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

La directrice,    La présidente, 
 

 
 

Nancy Létourneau   Annick Gravel 
 


